

## Rotary anuncia su participación en la Autopromotec 2025

**Bräunlingen.** Abril de 2025 - Vehicle Service Group (VSG), líder en el sector del equipamiento para automoción, confirma su presencia, junto con su marca insignia Rotary, en la edición 2025 de la feria Autopromotec, en el **stand A38 del pabellón 30**.

Tras su ausencia en la última edición debido a la pandemia que azotó Europa en 2020, VSG vuelve a ser el centro de atención de la mayor feria italiana del automóvil. En esta ocasión, la empresa presentará soluciones innovadoras para mejorar la productividad de los talleres, con especial atención a las tecnologías que optimizan los procesos de trabajo y responden a los retos actuales y futuros de la industria.

A continuación, figuran los productos destacados que ponen de relieve las soluciones más significativas diseñadas bajo la marca Rotary.

### Columnas móviles electrohidráulicas - HydroLift Series

Presentada en septiembre en Fráncfort, la nueva serie de columnas móviles de la marca Rotary se lanza oficialmente al mercado con motivo de la feria. La robustez y fiabilidad que siempre han distinguido a la marca se plasman en un nuevo concepto de diseño y tecnología.

La estructura de la columna es compacta y extremadamente móvil gracias al carro hidráulico. Cada columna tiene una numeración de identificación y un indicador LED que muestra el funcionamiento de la columna en tiempo real. Toda la información sobre el estado de la columna se puede consultar directamente en lo que es la mayor novedad, la App.

Además de gestionar las columnas, la aplicación permite configurarlas de forma segura, fácil y rápida.

Desde el punto de vista operativo, el sistema de bloqueo mecánico de seguridad con paso reducido y mayor anchura de contacto garantiza una seguridad total durante los procedimientos de elevación y una función de estacionamiento mejorada.

### Elevador de foso suspendido - Portal Lift 17 Vario

Este nuevo modelo, incorporado el año pasado a la serie Blitz, consolida los conocidos estándares de Rotary, añadiendo importantes características que facilitan enormemente las operaciones de trabajo más pesado. Una combinación única que permite sujetar, elevar y sostener cualquier vehículo.

El elevador es extremadamente adaptable a cualquier foso gracias al ajuste del cuerpo en altura y anchura. El control remoto con cable también permite al operador controlar las operaciones de elevación de forma fácil y ergonómica.

### [Página de producto](#)

### Desmontadora de neumáticos sin palanca - Kendo.Evo

La gama Kendo ha sido desde hace años la elección de los talleres que buscan un producto de alto rendimiento y precisión tecnológica. El nuevo modelo Kendo.Evo es el resultado de un exhaustivo análisis de la dinámica y las principales dificultades que surgen en los talleres,

con el objetivo de encontrar una solución que satisfaga las necesidades de cualquier tipo de operador.

Amplio espacio de almacenamiento modulable en función de las características y necesidades del operador. De hecho, éste tiene a su disposición una rejilla en la que puede colocar elementos de sujeción en función de su forma de trabajar, sus características físicas y/o la disposición del espacio de trabajo disponible.

Las formas redondeadas del bastidor garantizan movimientos más cómodos. Así, el operador puede trabajar cómodamente alrededor de la máquina sin restricciones y sin temor a sufrir golpes.

Cada función de la máquina se presenta visualmente mediante el uso de iconos que agilizan aún más el proceso de trabajo.

[Página de producto](#)

### Alineador de ruedas para camiones - RWA5100HD

Alineador de ruedas equipado con sensores CCD con transmisión de datos por Bluetooth, que viene a ampliar la cartera de soluciones específicas para camiones de Rotary.

Todas las operaciones de diagnóstico se gestionan a través de una tableta, lo que permite al operador una amplia movilidad entre varias estaciones de trabajo.

El alineador cuenta con una consola abierta con ruedas, equipada a ambos lados con bases de carga para las baterías de los cabezales de medición rebajados. Estos últimos están diseñados específicamente para camiones y autobuses.

[Página de producto](#)

## Acerca de Rotary Solutions

Desde 1925, Rotary Solutions ha crecido hasta convertirse en el líder mundial de productividad en talleres de servicio y reparación de vehículos con operaciones en todo el mundo. Desde nuestra sede central en Madison (Indiana), nos extendemos por Norteamérica, Sudamérica, Europa y Asia. Rotary Solutions está comprometida con «Serving the Shop®» y ha diseñado expresamente equipos que funcionan perfectamente integrados para ayudar a los talleres de la forma más segura, rápida y eficaz. Esta serie ofrece soluciones para la elevación de vehículos, el mantenimiento de ruedas, el diagnóstico, la alineación y mucho más. Rotary Solutions forma parte de Vehicle Service Group, una empresa operativa de la división Engineered Products de Dover Corporation. Para más información, visite [RotarySolutions.eu](https://RotarySolutions.eu).

## Acerca de Vehicle Service Group

Como empresa operativa de Dover Corporation, Vehicle Service Group (VSG) ofrece las más prestigiosas marcas del mundo en elevación de vehículos, servicio de ruedas, reparación de colisiones y equipos OEM del mercado posventa. Con casi 100 años de experiencia, diseñamos, probamos, fabricamos, vendemos y prestamos asistencia a nuestros productos pensando en una sola cosa: nuestros clientes. Para más información, visite [vsqdoover.com](https://vsqdoover.com).

Si desea más información, póngase en contacto con:

Wolf-Erik Schmitt  
Director of Marketing & Communication VSG EMEA  
+49.176.11923374  
[wschmitt@vsqdoover.com](mailto:wschmitt@vsqdoover.com)



Logo-VSG-BI



Logo-Rotary-BI



Rotary-Automechanika-2024-Hero



Rotary-pit-lift-Portal Lift 17 Vario-MI



Rotary-tyre-changer-Kendo.Evo-MI



Rotary-mobile-columns.HydroLift-Series-MI



Rotary-wheel-aligner- RWA5100HD -MI

Rotary-Autopromotec-2025-PR-es-2025-04